

Claire Perraux a su attendre son heure

Cross court. Originnaire d'Angers, la licenciée de Décines (Rhône) a dompté le parcours plouaysien pour détrôner Elodie Normand (Marseille). Et s'offrir ainsi un cinquième titre.

Championne de France en titre, Elodie Normand avait fait le pari de prendre la course en main. Mais, dans la boue, ses jambes en ont décidé autrement. « Je suis partie vite pour avoir de la traçabilité, car je ne suis pas à l'aise dans la boue et le parcours n'était pas adapté à mon profil, raconte à l'arrivée la sociétaire de Sainte-Marguerite Marseille. Mais au final je dois sprinter (face à la Francilienne Korotchansky) pour arracher la troisième place. Et je suis donc satisfait de ce podium. » Car, entre-temps, la Marseillaise avait vu revenir sur elle la Grenobloise Johanna Geyer-Carles et surtout Claire Perraux qui franchissait la ligne d'arrivée en vainqueur.

À 30 ans, l'athlète originaire d'Angers (elle a fréquenté l'Ena Angers de 2004 à 2006), revenue à Décines-Meyzieu après quatre ans à Sainte-Marguerite Marseille, pouvait savourer : « C'est mon cinquième titre sur cross court (après 2011, 2012, 2013 et 2015). L'an passé j'étais passée sur cross long (7^e à Saint-Galmier), après avoir pris la 3^e place sur le court en 2016 au Mans. Je suis très contente, surtout sur un parcours difficile. Le challenge était davantage par équipes (Décines a pris la 3^e place derrière Fontainebleau et Grenoble), mais sur un cross court, à un moment il

hanna Geyer-Carles. Hier (samedi), en voyant ce parcours de vrai cross, ça m'a redonné de la confiance. Je n'attendais qu'une chose : qu'il pleuve toute la matinée pour que ce soit encore plus dur. C'était très bien pour moi. » L'athlète de 22 ans, passée cette année de Fontainebleau à Grenoble, se contentait cependant volontiers de sa médaille d'argent. « Je n'ai pas eu un hiver facile, explique l'étudiante en podologie qui poursuit son cursus à Paris. Je me satisfais de ce podium sous mes nouvelles couleurs. Je garderai un bon souvenir de ces championnats de France. »

Féderic HERVÉ



Yves-Marie Dumemont
Claire Perraux a attaqué à mi-course pour aller cueillir une 5^e couronne nationale.

La Fédération innove. En attendant l'aparition des relais pour 2019, cette édition a vu le passage à la distance supérieure en seniors dames (9010 m) et l'attribution d'un titre espoirs en cross court. Huitième au général, Alice Mitard (A3 Tours) est la première à ouvrir le palmarès. « C'est quelque chose qui m'a motivé toute la saison. Ce n'était pas gagné car il y avait du niveau en espoirs et courir aux côtés de Claire Perraux, Elodie Normand et Renelle Lamote, c'est du costaud. »

faut y aller ! J'ai réussi à prendre plus à l'intérieur dans la boue et à attaquer à mi-course, après il fallait continuer. La distance était un peu plus longue et ça me convient bien. » Partie du Maine-et-Loire après le lycée, il y a douze ans, pour rejoindre Lyon, Claire Perraux a pu hier compter sur le soutien de sa famille, présente à Rennes. Pour un sacre presque à la maison. Et sans discussion au final.

« Claire était plus forte »

Mais pour cela, il a fallu attendre le bon moment pour se défaire de la concurrence. « Je savais que Johanna serait costaudie sur ce type de parcours et Elodie était en forme. J'ai su attendre,